

EL CABALLITO

Clara y Omar dividen a bancada de Morena

:::: Con el destape oficial del exsecretario de Seguridad Ciudadana capitalino, **Omar García Harfuch**, quedó en evidencia la división que hay al interior de Morena en la CDMX, entre quienes apoyan al exfuncionario del gobierno de **Claudia Sheinbaum**, y quienes salieron en una fotografía con la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**. Por un lado está el bloque que apoya a doña Clara, como la propia líder de la bancada, **Martha Ávila**, mientras que con don Omar estaba la vicecoordinadora **Guadalupe Morales** y los legisladores que recién se sumaron como **Jorge Gaviño** y **Gonzalo Espina**. Así que el proceso interno de Morena en la CDMX divide a líderes territoriales.

Y después de todo, tendrán que rehacer otro tramo de la Línea 12

:::: Nos comentan que en el Gobierno de la Ciudad de México se tomó la decisión de rehacer un tramo de la Línea 12, pero no es cualquiera. Es el claro de Zapotitlán a Nopalera que había sido intervenido en 2017 durante la época de **Miguel Ángel Mancera** como jefe de Gobierno, y de **Jorge Gaviño** como director del Metro. Nos detallan que desde la Secretaría de Obras y Servicios, que encabeza **Jesús Esteva**, se definió que se debe rehacer para resarcir la desviación de las trabes metálicas, lo cual durará tres meses. Y es que ese tramo elevado y metálico, nos señalan, debe tener todas las garantías de seguridad para el servicio si es que se quiere reabrir lo que falta de la *Línea Dorada*.



Jesús Esteva

ESPECIAL

Papelón de Vilchis y morenistas ante Delfina

:::: Vaya papelón el que hicieron los morenistas durante la primera gira de la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez**, por Ecatepec, pues el zafarrancho empañó el que estaba previsto como un gran festejo por el triunfo obtenido en las elecciones de junio. Nos comentan que entre los propios miembros de ese partido responsabilizan al alcalde **Fernando Vilchis** y en menor medida al regidor **Fernando Martínez Vargas** porque le echaron a perder prácticamente el evento a la mandataria mexicana. Y es que antes de las agresiones que se presentaron entre ambos grupos en las tribunas del Centro Cultural y Deportivo Las Américas, la gente de la edil no dejaba ingresar al recinto a la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, **Azucena Cisneros**, por lo que tuvo que entrar a la fuerza, nos dicen. Por lo que se ve, se avecina una batalla por la candidatura de Morena en Ecatepec.



Fernando Vilchis

ARCHIVO EL UNIVERSAL

